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Le palmarès des dragons pour l’année 2024 
 

  

 
SUPER OR: LADIES 

BUYENS Gerda  19715 
VERKENS Corine 7245 
 

SUPER OR: GENTLEMEN 
DESGAIN Gaëtan 25106 
MEUNIER Eric  15372 
DEFRISE Roland 14384 
LAHAISE Jacky  14284 
LALLEMAND Alain 14169 
MOTTIAUX Alain 13400 
DEGHILLAGE Daniel 12247 

 

     
 

OR LADIES 
LAMBAERE Geneviève 5332 
CALLEGHER Martine 5016 
DEMEURE Elise  4850 
CAREIN Nancy  4552 
HUPEZ Louise  4261 
CURON Vanessa 4243 

 
OR GENTLEMEN 

FIEVEZ Olivier  10084 
MASAI François  10028 
TICHON Filip  9384 
MENU Marc  9157 
MANDERLIER Renaud 9098 
AUQUIER Pascal 8500 
HEROUET Robert 7778 
LATOUCHE Hervé 7318 
MUSEUR Jean-Michel 7265 
DAUCHOT Jean  7222 
EGGERMONT Pierre 7122 
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ARGENT  LADIES 

CHAVEPEYER Véro 3458 
 

ARGENT GENTLEMEN 
VICO Mickaël  6149 
GODARD Patrck  6132 
TRAUWAERT Philippe 6033 
VAN ROY Kristof 6000 
DELHAYE Daniel 5925 
DELFOSSE Alain 5488 
BRIOT Jean-Marc 5467 
DANDOY Hervé  5130 

      

      
BRONZE LADIES 

DRAMAIX Sophie 2781 
 

BRONZE GENTLEMEN 
COOLS Stéphane 4662 
POIVRE Jean  4598 
DUMONT Jules  4434 
RAULIER Michel  4261 
FILLEUL Sébastien 4250 
VAN ZEELAND Piet 4218 

CHOCOLAT LADIES 
MENIER Françoise 1004 
JEANSON Beatrix 202 
 

Dragonne et dragon de l'année 
Nancy CAREIN 
Pierre EGGERMONT 

CHOCOLAT  GENTLEMEN 
BRASSEUR Freddy 3780 
VAN HEES François 3755 
TARIN Gilles  3753 
ALLEYN Serge  3250 
COMBLEZ Geoffrey 3180 
LATOUCHE Jules 3000 
PLOMB Rudy  2923 
IACOVIELLO Julien 2579 
RUELLE Patrick 1133 
MICHEL Eddy 1004 

JUBILAIRES 
TRAUWAERT Philippe 30 ans 
BRASSEUR Freddy  30 ans 
 
Prix Spécial « 500.000 km » 

Jacky LAHAISE 

TREFLES 
CHAVEPEYER Véronique 

DAUCHOT Jean 
DEGHILLAGE Daniel 

DELFOSSE Alain 
GODART Patrick 
JACOB Benoît 
LAHAISE Jacky 

LATOUCHE Hervé 
MANDERLIER Renaud 

MASAI François 
PLOMB Rudy 
TICHON Filip 

TRAUWAERT Philippe 
VAN ROY Kristof 
VERKENS Corine 

  

 

 

 

Informations compilées par Filip Tichon 

Photos sélectionnées par Stéphane Cools 
  

 

Rappel des challenges et récompenses 
Régularité 

nombre de spidams (Sortie Programmée ou 
Improvisée des Dragons Audax de Mons) 
 25 à 49 spidams   :10€ (loques) 
 50 à 74 spidams  :30€ (loques) 
 75 spidams et plus :50€ ( loques) 

 
Trèfles 

cadeau + tombola (bon à valoir chez Steve) 

Scratch  
km parcourus + tombola (bon à valoir chez Steve) 

 super or (hommes: 12 000km, femmes: 7 000km) 
 :25€ 

 or (hommes: 7 000km, femmes: 4 000km)  
 :20€ 

 argent ( hommes: 5 000km, femmes: 3 000km) 
 :15€ 

 bronze (hommes: 4 000km, femmes: 2 000km) 
 :10€ 
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PV du C.A. du 9/12/2024 

 
Membres Présent Absent ou 

excusé 
Membres Présent Absent ou 

excusé 
Serge Alleyn Président   Hervé Latouche   
François Boudart   Michel Raulier   
Nancy Carein   Rudy Plomb   
Stéphane Cools   Filip Tichon   
Vanessa Curon   François Van Hees   
Hervé Dandoy   Michaël Vico   
Sophie Dramaix      

 
1) Approbation PV du précédent CA 
Approuvé 
2) Débriefing souper fromage  
Serge va rapidement renvoyer les Conventions signées pour la location de la salle. Celle-ci est déjà 

réservée pour le souper de l’année prochaine (22 novembre 2025). On est satisfait de la qualité des 
fromages et du travail effectué. Sophie a fait un fichier Excel avec tous les achats y compris les boissons 
afin de mieux dimensionner les achats pour l’année prochaine. Il faut aussi noter qu’il y a eu beaucoup de 
personnes pour monter et pour nettoyer la salle. On avait dressé 82 places. Enfin, on a moins bu que les 
autres années. 

Certains membres du CA pensent qu’il y aurait fallu un peu plus de fromages. L’année prochaine, il faudra 
rester sur les mêmes quantités proportionnellement que cette année. On pourrait dédoubler les plats de 
fromages pour permettre à tout monde d’avoir le choix.  

Enfin, la part du club dans ce souper a été de 970 € (contre 1175 € l’année passée), donc les dépenses 
sont sous contrôle. En conséquence, on pourrait prendre les tartes l’année prochaine chez un pâtissier. On 
prendra également le mousseux à la maison des vins fins pour faciliter les transports/reprises.  

3) Marche de la Saint-Sylvestre  
L’organigramme 2023 a été transmis et sera mis à jour. D’une première discussion, il apparait que :  
- Geneviève sera au mont Panisel ; 
- Sophie, Geoffrey, Roland, Marianne et Corinne seront aux inscriptions ;  
- Il faut ajouter Hervé L au fléchage ; 
- Il faut retirer Jean et ajouter Daniel Delhaye pour le transport des palettes ;  
- La soupe sera confectionnée par Véro du Chi ; 
- Daniel Delhaye sera là pour le transport de matériel & boissons ? 
- Michel et Louise seront en vacances ; 
- Des flèches fluos seront aussi apposées si nécessaire pour le fléchage ; 
- De la publicité pour les Dragons seront faites à l’inscription ; 
- Les tarifs seront mis à jour ; 
- Les assurances d’un jour FFBC seront proposées ; 
Concernant les bières, elles viendront de la Brasserie Saint Lazare (065, Scotch et bière de Noël). On garde 

les mêmes quantités que l’année passée, pour les boissons. Il ne faut pas oublier de commander les 
petites « gouttes ». Il faut acheter 20 litres de sec et 1000 petits gobelets.  

Concernant les prix, les choses qui étaient à 2,5€ (hot dog,…) passent à 3€. Les bières spéciales seront à 
4€. 

François B propose de commander des gilets bleus pour plus de visibilité. On attend les propositions.  
La publicité sur facebook est lancée. Les paiements électroniques seront possibles. François B. a 2 appareils 

disponibles. 
4) Assemblée Générale 
Cadeaux et bons. Il faut clarifier la situation. On remplace le GPS par un bon d’achat de la même valeur 

chez Steve (valable 6 mois). 
Le cadeau pour les trèfles sera d’un montant de 10 à 15€/ personnes.  
Les jubilés, il faudra faire une annonce dans la gazette. On sait déjà qu’il y a Freddy et Philippe T. 
Pour les km, il faudra préciser de les transmettre chez Filip. 
Dragon de l’année : on reporte le sujet (on table sur un homme et une femme).  
Repas : on continue avec Robin et Florine.  
5) Sorties +30 
OK pour la proposition de Vincent.  
6) Divers :  
- Pierre-Manu affiliation : ok 
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- Subsides ville de Mons : on attend la déclaration de créance 
- Trèfles 2025 : Remco, Mont de Frasnes, Abbaye d’Aulne, Thiérache) 
- Coordination Dragonnette 2025 : toujours pas de candidats 
- Gestion des stocks & garage : François B et Michel. François fait une recherche. On a des solutions 

possibles à Herchies. François va prendre des renseignements.  
- Roubaix 22 mars : Un tour du vélodrome sera proposé aux membres + visite : le club peut intervenir 

 
Date des prochains CA :  7/1 (mardi) ; AG : 26/01/2025 (Salle Calva de Spiennes) 

 
Stéphane Cools, secrétaire 

 

PV du C.A. du 7/01/2025 
 

Membres Présent Absent ou 
excusé 

Membres Présent Absent ou 
excusé 

Serge Alleyn Président   Hervé Latouche   
François Boudart   Michel Raulier   
Nancy Carein   Rudy Plomb   
Stéphane Cools   Filip Tichon   
Vanessa Curon   François Van 

Hees 
  

Hervé Dandoy   Michaël Vico   
Sophie Dramaix      
 
1) Préparation de l’Assemblée Générale 
Le CA passe en revue les différents points pour l’Assemblée Générale. Concernant les membres du CA qui 

sont arrivés en fin de mandat, Filip, Serge et Hervé Latouche souhaitent reprendre un nouveau mandat. 
Rudy demande encore un temps de réflexion. 2 postes sont actuellement disponibles au sein du CA. Un 
appel à candidature sera proposé lors de l’invitation à l’Assemblée Générale.  

Concernant, la Dragonne et le Dragon de l’année, une discussion a lieu pour s’assurer de l’objectivité de ces 
désignations. Des échos de certains membres rappellent qu’il est souhaitable que le CA garde cette 
prérogative. En conséquence, le CA décide de désigner les Dragon et Dragonne de l’année (Nancy et 
Pierre Eggermont).  

Rudy fait le point sur les « loques ». Notre fournisseur « Vermarc » abandonne le maillot SPL.  Il sera 
remplacé par le modèle confort qui sera légèrement plus cher (5€). Il est demandé de faire des 
commandes à des moments réguliers (début de saison, et milieu de l’année). 

Serge souhaite comme l’année passée présenter des coups de cœur lors de l’AG. Ce point a été ajouté à la 
présentation. 

Concernant les challenges, Filip a finalisé le choix des cadeaux pour les différents prix. En ce qui concerne 
les bons pour les loques, il faudrait indiquer la date d’expiration (31/12/2026). Pour les trèfles, on doit 
encore trouver le cadeau. L’option d’un kit d’entretien pour les vélos est retenue. 

On prévoit 4 bouquets de fleurs (Fabienne, les 2 Véro et Béatrix). 

Une invitation sera faite à l’échevin des sports.  
Concernant le repas de l’AG, il est prévu de garder le prix de 30 €/personnes (entrée - plat – dessert) grâce 

à la participation du club. Le prix coutant étant de 38€/personnes. Le prix serait réduit de 50% pour les 
enfants. La deadline pour la réponse est prévue le 18 janvier 2025.  

La salle devra être préparée le samedi à 17h.  
2)  Divers : 
- Débriefing marche 
o Les recettes au niveau du Mont Panisel tournerait autour de 4225 €. 
o Certains participants évoquent des difficultés quant aux bières proposées par la brasserie Saint Lazare. Il 

faudrait peut-être prévoir à nouveau une pils.  
o Il faudrait mettre le vin chaud avec le bar de manière à fournir toutes les boissons en une fois 
o Il y a des problèmes avec les bruleurs au gaz (soupe, vin chaud) 
o Il faudrait acheter des aimants supplémentaires 
o Nous avons eu trop de palettes à bruler 
o Il faut un extincteur, du sable et les trousses de secours au niveau du mont.  
o Il faut bien placer le feu par rapport aux arbres et éviter de mettre les palettes à proximité du feu  
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- Whatsapp : Il faut éviter l’escalade  
- Vélodrome Roubaix : on prend la formule avec la visite et on limite à 16 participants pour la visite et 24 

pour le baptême.  
 

Dates des prochains CA : 10/2, 10/3, 7/4 et mardi 22/4, 12/5, 2/6 
S.Cools, secrétaire 

 

Baptême sur les pistes du vélodrome de Roubaix 
Ce samedi 22 mars 2025, le club vous propose un baptême groupé sur les pistes du vélodrome de Roubaix 

(https://stabvelodromeroubaix.fr/ ).  Testez-vous sur les pentes vertigineuses du vélodrome ! Testez un vélo de 
piste sans propulsion électrique ! 

 
Le club a privatisé 1 session de baptêmes à 14 :00 pour 12 participants.  A 15 :00 débutera ensuite la visite 

guidée.  Cette visite couvrira entre autres la visite des douches  mais la dégustation de leur bière locale a été 
retirée de leur proposition. 

Inscrivez-vous dès maintenant auprès de François Van Hees , par sms ou whatsapp (voyez le message whatsapp du 
9 février 14h04) en précisant votre choix :  

 Le baptême sur piste (10 €) + la visite guidée (5€)   

 La visite guidée (5€) 

Votre paiement sur le compte du club BE30 0012 7201 0611 confirmera de votre inscription 

 

En pratique, pour s’y rendre, nous pourrons organiser ensemble un co-voiturage. L'adresse du jour est : 59 Rue 
Alexandre Fleming, 59100 Roubaix 

Au-delà des 12 premiers inscrits, nous pouvons inscrire des personnes supplémentaires… Mais la séance de baptème 
ne sera plus privative et débuterait à 13:00.    

A bientôt sur les pistes ! 

François Van Hees (Vanheesf@gmail.com 0473.91 06 88) 

 

Un peu de tout (version hivernale) 
Grand concours On n’est jamais assez prudent Mode : prêt pour l’hiver ? 
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Est-ce Nancy ou Corine que l’on voit 
ici rouler dans le froid ? 

 

Le vol de vélos, ça concerne tout 
le monde. 

 

La saison automne-hiver est 
arrivée chez votre vélociste  

 
C’est l’hiver 

 

Pensez à bien dégivrer votre 
machine avant le départ 

 

 

Petit problème : 

Compte tenu que,  au challenge 
scratch, 1 km à pieds compte 4 

fois plus qu’1 km à vélo, 
combien doit déclarer dans ce 

cas?  ? 

 

Emouvant 

On a retrouvé la toute première 
photo de Jacky. 

 
 

Mondialisation et Mont Ventoux  
La mondialisation omniprésente prend sa place dans le monde du cyclisme. En 2025, les championnats du monde 

auront lieu au Rwanda en Afrique. Les africains s’y préparent déjà.   

Ainsi, lorsque j’ai participé à un séjour vélo dans la région du Mont Ventoux j’ai eu la grande surprise d’y voir un 
MASAI, peuple d’éleveurs de bovins en Tanzanie, s’atteler à avaler les pentes de cet affreux Mont et ce, plusieurs fois 
le même jour. Il doit être cinglé ! 

Je me suis inscrit à ce séjour avec des membres de mon club et le premier jour, pour la première ascension, le rendez-
vous fut donné dans le parking d’IKEA, Sault. 

Mon ami Patrick renonce tout de suite et disant s’IKEA Sault je reviendrai demain. 

Je m’étais inscrit à ce séjour pour apprendre à domestiquer les pentes, me rendant compte que tous les mercredis me 
taper la rue RAULIER à Obourg ne suffisait pas et que pour COMBLEZ cette lacune il fallait délaisser BRASSEUR et 
VIGNERON et m’aventurer sur les routes DUMONT chauve. 

En quittant le gite HUPEZ où le club DEMEURE dans une MENU RUELLE, je fermais la porte avec des jambes de PLOMB 
et me lançais dans un BROUILLARD épais. 

Nous quittions le parking entouré de CERISIER et prenions tout de suite DESGAIN d’altitude. Je roulais à côté d’un 
GENOT qui me faisait penser à mon FILLEUL. 

Je ne voulais pas rester sur LATOUCHE et quand, enfin, nous avons atteint le sommet je me sentais comme un DIEU. 

Une fois en haut je n’ai pu m’empêcher de penser à Gary Lineker, célèbre ex-footballeur qui définissait son sport 
comme un sport collectif où, à la fin, c’est LALLEMAND qui gagne. 

C’est comme à vélo après tout. 

Piet VanZeeland 
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En direct de l’AG du 26 janvier 2025 : le rapport 
moral  

C’est avec plaisir que je reviens vers vous comme chaque année pour le rapport moral du club.  

Vous le savez, j’ai tendance à m’éloigner un peu des habitudes lorsque je vous présente ce rapport.  

Pour cette année, mes premières pensées de cette rétrospective de l’année 2024 vont vers nos membres du club ou 
leurs proches qui ont été touchés par la maladie. Nous savons que 2024 a été une année difficile sur ce point et je ne 
peux qu’espérer que 2025 soit meilleure.  

 
Avec une pensée toute particulière pour Mathias,  

dont le visage porte encore les stigmates de la maladie. 

J’aime aussi souvent m’attarder sur quelques chiffres. Comme en 2023, le nombre de nos membres reste assez 
constant, autour de 130 personnes avec ce que j’appellerai un noyau dur d’inamovibles Dragons prêts à affronter les 
routes dantesques de Mons Borinage les pistes plus ou moins cyclables et quelques fois même les cabarets douteux 
pour certains. A côté de cette base, il y a une certaine rotation avec des arrivées de nouveaux membres et d’autres 
qui disparaissent au fil des années. Le rajeunissement du club continue néanmoins de s’opérer.  

 

 
Le rajeunissement du club 

Nous avons collectivement participé à 1255 randonnées de la FFBC (contre 1247 en 2023) avec quelque chose d’assez 
rare puisque nous avons réussi à avoir 19 lauréats avec la médaille fédérale. Bravo à eux.  

Cela nous donne un total de 89.734 km parcouru dans les parcours de la fédération (pour rappel, c’était 88.000 km en 
2023 et 75000 km en 2022). Bref, nous roulons de plus en plus dans les organisations de la fédération.  Je pense 
donc que la fédération devrait prévoir une petite récompense pour les clubs comme nous qui mettons en évidence les 
activités fédérales et surtout les activités des autres clubs 놰놫놬놭놱놮놯 

Je rappelle aussi que les km évoqués ici sont les kilomètres effectués sur les organisations de la fédération. Nous avons 
en réalité fait beaucoup plus de kilomètres, vous le verrez lors de la remise des prix.  

Ce résultat est d’autant plus exceptionnel que l’année 2024 a été une année où la météo était comme on dit chez nous 
de « brin ». Entre le vent, la pluie et froid qui est arrivé en décembre, il fallait du courage pour monter sur sa 
bicyclette.  

Une autre statistique rarement calculée est de savoir qu’elle est la part de filles qui roulent avec nous. Pour cela, j’ai 
repris les données FFBC dans lesquelles nous avons 85 dragons répertoriés. Sur ces 85 cyclos, il y avait 16 filles, soit 
19%. Et dans ces mêmes statistiques, je me suis rendu compte que la personne qui a fait individuellement le plus 
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grand nombre de randonnées FFBC était de très, très, très loin Gerda qui a battu à plate couture tous les hommes. Un 
grand bravo pour cette régularité.  

 
Belle participation des féminines. 

Concernant nos organisations, l’année 2024 est un bon cru puisque la participation à Mons Chimay Mons fut en nette 
hausse avec près de 1400 participants et notre marche a également battu des records avec 1200 participants. On 
peut d’ailleurs se demander si un jour la marche ne va pas dépasser Mons Chimay Mons. 

Nous remercions l’ensemble des Dragons qui nous ont aidé à faire de ces événements un succès et c’est aussi une 
sorte d’appel du pied pour cette année.  

Les Dragonnettes sont également à mettre dans la catégorie des succès de l’année 2024. Avec une participation 
toujours importante et des parcours variés, cette sortie est devenue un événement central de notre calendrier. 

 
Dragonnette’s Queen et King of the year 

Sur la partie de nos activités spécifiquement réservée aux membres du club, cette année fut aussi exceptionnelle.  

Avec le retour en France, le séjour club fut un immense succès. Un succès en termes de choix du lieu, d’organisation, 
de parcours, de météo et sans le moindre incident…sauf 2 peut être.  

Le premier concerne la faille spatio-temporelle de Jessica qui était toujours à Mons lors du premier repas à Busseroles. 
Le second incident fut la tentative réussie du coup de la panne organisé par Michel dont le seul résultat connu à ce 
jour vu la fin prématurée de sa voiture. Heureusement, ils purent rentrer à Mons grâce à Jessica qui étaient arrivées 
entre temps à Busseroles. 

Je dois aussi noter la prouesse de Philippe qui a réussi à nous trouver des parcours sans l’ombre d’un morceau de 
tronçon plat alors que le point culminant du Périgord vert ne devait pas être plus haut que 400m. A mon avis, il 
pourrait transformer Paris-Roubaix en une étape de haute montagne.  Je pense d’ailleurs que beaucoup se rappellent 
encore la longue route entre le vieux puit (notre local du coin pas celui de Mons) et le gite sous une belle chaleur. 
C’était souvent nos derniers kilomètres (de côte) en vélo de la journée. Heureusement, la piscine était là pour nous 
rafraichir ou Olivier suivant les affinités.  
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… ou Robin, quelles que soient les affinités… 

Notre voyage à la mer a été également une belle réussite avec à nouveau un départ depuis Mons. Il faut quand même 
souligner qu’il y a souvent un petit miracle lors de cette sortie puisque nous avons eu le vent dans le dos. Nous avons 
eu aussi la chance de rencontrer un cycliste montois sans doute perdu dans la Flandre profonde lors de notre premier 
arrêt.  

Pour animer ce rapport, nous allons maintenant faire un petit test de math et je vais exposer le problème de manière 
simple : « considérant un poteau fixe et un ponton mobile et flottant le long d’un cours d’eau avec de petites vagues, 
combien de temps peut tenir un vélo délicatement posé en équilibre précaire à la fois sur le poteau et le ponton » La 
réponse est :  nié brinmin. 

La question subsidiaire : le vélo va-t-il tomber du côté du cours d’eau ou de l’autre côté. Par principe, c’est dans l’eau.  

D’un autre côté, François a pu finir le parcours avec un vélo tout propre en narguant les autres Dragons.  

Pour terminer, nous avons appris en août sur le coup d’une petite Chimay Bleue que Jacky venait de passer la barre des 
500.000 km en vélo. Cette distance est pour le commun des mortels une distance inatteignable. Si je prends mon 
cas, il me faudrait 111 ans pour arriver à la hauteur de Jacky. Un immense bravo à lui pour cet exploit qui fut salué à 
juste titre par une remise des prix aux mérites sportif de Boussu Hornu. 

Enfin en regardant les photos de l’année 2024, j’ai cru qu’il y avait un cinquième trèfle, ou une randonnée permanente 
cachée ou encore une DOM 20 forte, puisqu’il y a plus de membres ayant fait une photo en haut du Ventoux qu’en 
haut du Col Del Saux. Un grand bravo à celles et ceux qui ont réussi à gravir ce mythique col. 

Comme vous le voyez, 2024 fut une année riche en randonnées et en aventures diverses.  

Je vous souhaite une année 2025 cycliste tout aussi passionnante. 

Stéphane Cools, secrétaire 

 

RAMDAM 
DECEMBRE 
Samedi 14 : répète de la marche. On observe un certain rajeunissement des cadres… 

  



      

10/02/2025 Echo des DAM – n°1- 2025 11/12 

 

  
Renaud a la banane 

Samedi 21 : il y a encore des fous 
(Pierre E, François M, Olivier F.,Jean D) 
pour faire un trèfle en cette saison …  

Dimanche 22 … et d’autres fous (J-Mi, 
HervéD, Jules., …)pour se baigner dans 
la boue avec leur VTT. Les gens 
sérieux, eux, vont boire des coups à 
l’auberge du Père Noël, rue des 
faubourgs  ou prennent le train! 

26 décembre : pas de trêve de Noël 
pour les Dragons :  Pierre E à Peissant, 
Michael sur le ravel, Rudy au col del 
Saulx , , les rois mages à Angres…  

Samedi 28 : Immense succès pour 
notre « Marche de la St-Sylvestre » : 
1178 personnes sont passées à la table 
d’inscription toujours placée à 
l’Auberge de Jeunessse. 

Si on ajoute celles qui se dirigent directement vers le Mont Panisel (le Bois Là-Haut, diront les Puristes!) sans effectuer 
les 10 km, on atteindra facilement les 1250 participants. 

Là, la buvette et un feu -aussi impressionnant que la foule présente- accueillaient les marcheurs. La météo (temps froid 
mais sec) et la quantité de palettes à bruler firent que la soirée s’est prolongée plus tardivement que d’habitude. 

 
Mais aussi : Bravo à tous les membres qui d’une façon ou l’autre ont contribué au succès de l’organisation. Et une 

ovation pour les ceusses qui ont préparé les festivités et aux ceusses qui ont procédé, dès 9h pour certains, à la mise 
en ordre de tous les lieux : garage, défléchage et surtout ,au Panisel où il s’agissait de retirer (1 par 1 presque) les 
clous parfois encore rougis par le feu. 

   
Ceusses d’avant et ceusses d’après 
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JANVIER 2025 
La presse nous informe en ce 30 janvier que le mois qui s’achève a battu le record de précipitations tombées du ciel ! 

Les Dragons n’ont pas attendu cette nouvelle qui secoue les rédactions pour s’en être aperçus ! Comme, en outre, le 
froid et parfois la neige étaient au programme, rares ont été ceux qui se sont mis en route. 

Il y a eu pourtant des « fadas » disposés à moudre leurs premiers kilomètres de l’année Des noms ? Les plus fêlés : 
François M., Jules, Jacky, Raton, Vincent, Alain L., Filip, Jean D. Et le pire, c’est qu’on trouve parmi eux les plus 
anciens, témoin cette sortie du 5 janvier où la moyenne d’âge était de 77 ans ! 

 

 
11 dragons pou’ promener ‘l kiè, c’est d’jà bramint ! 

Mais Bruno, Nancy, Stéphane, Vanessa, Daniel Dl, Philippe, Chi, Jean P. et d’autres se sont également hasardés à 
l’occasion. Ainsi, le petit Jules (disons plutôt Jules le jeune ou Jules II !) a été aperçu roulant en direction de Thieusies 
et Soignies. 

Dimanche 26 : Classiquement, l’Assemblée 
Générale fut l’événement principal de ce mois. 
Une A.G. qui s’est tenue dans sa totalité à « Al 
vieille commune ». à Spiennes. A l’exception 
de cette nouveauté, rien d’inattendu ! 

Vous retrouverez les noms de tous ceux qui 
furent récompensés pour leur saison 2024 
ailleurs dans cet « Echo ». 3 Dragons méritent 
quand même d’être mis à l’honneur : Nancy C. 
et Pierre E. désignés Dragon(ne)s de l’année 
et Jacky qui, comme vous l’aviez déjà lu dans 
le numéro précédent a dépassé les 500.000 
kilomètres roulés sous le maillot bleu du club. 

Et, vu les dernières photos postées par le Raton, 
on sait qu’à la prochaine AG, il ne recevra plus 
de bons pour des loques mais un panier pour 
le chien (l kiè) 

FEVRIER 

Week-end 1-2 : Et oui, janvier est terminé ! 
Voilà le soleil. Profitons-en, même si à 9h le 
froid était piquant et le sol parfois verglacé. 

 
Rien d’inattendu ? Quoique… 

Philippe 
 

Les dragons remercient leurs sponsors 

  


